

Faire front populaire pour battre l'extrême droite



Déposé le 24/06/2024

Dimanche 9 juin, les résultats des élections européennes ont placé l'extrême droite en tête avec près de 40% des suffrages exprimés. L'annonce dans la foulée de la dissolution de l'Assemblée nationale par le Président précipite notre démocratie dans une situation terriblement dangereuse.

Pour empêcher l'extrême droite d'arriver aux plus hautes responsabilités du pays, il y a urgence à agir.

L'extrême-droite est un danger pour la démocratie et pour l'École publique, pour nos élèves et leurs familles et pour l'ensemble des personnels. Porteur d'une idéologie raciste, xénophobe, antisémite, sexiste et LGBTphobe, le Rassemblement National et ses alliés menacent les fondements de notre société.

Les politiques ultra-libérales qui brutalisent le service public d'éducation et ses personnels depuis de trop nombreuses années ont fait le terreau de cette percée électorale. Les réformes menées par les gouvernements successifs depuis 2017 ont accentué les fractures sociales et banalisé l'idéologie d'extrême droite, reprenant même parfois des mesures prônées par le RN.

À rebours de ce que porte l'extrême droite, et en opposition aux politiques éducatives depuis 2017, la FSU-SNUipp porte des revendications pour l'École, ses personnels, ses élèves, et pour la société. Elle s'engage, aux côtés des personnels, pour bâtir une École qui fait grandir et réussir tous-tes les élèves ensemble, avec des personnels respectés et reconnus.

Pour battre le RN, il faut faire reculer la désespérance sociale dont l'extrême droite se nourrit. Cela passe par des mesures de rupture et de progrès social concrètes et immédiates (sur les salaires, les retraites, la protection sociale, les services publics, l'éducation...). C'est pourquoi la FSU-SNUipp Paris appelle les personnels des écoles et des établissements, à se mobiliser massivement pour la jeunesse et pour la population toute entière.

Les 30 juin et 7 juillet prochains, pas une voix ne doit manquer !

Parce que c'est une condition nécessaire pour que demain les revendications des personnels soient enfin entendues et qu'elles gagnent, **la FSU-SNUipp, appelle à voter dès le premier tour pour les candidat-es qui porteront le programme du Nouveau Front populaire pour une véritable alternative de progrès et de justice sociale.** Elle le fait en toute indépendance vis-à-vis des partis politiques et avec la gravité liée à un contexte inédit de danger imminent pour les droits et les libertés.

Parce que le progrès social ne s'est jamais réalisé sans les luttes, quel que soit le résultat du vote, la FSU-SNUipp continuera à porter ses revendications et à mobiliser pour une École et une société plus justes. Elle continue dans la période à appeler aux manifestations contre l'extrême droite et pour le progrès et la justice sociale.

Le bureau de la FSU-SNUipp Paris

SOMMAIRE

p. 2-3 Une affiche pour la salle des adultes

p. 4 Bulletin de syndicalisation

L'école fait front

14 raisons d'aller voter pour le programme du Nouveau Front Populaire

La FSU-SNUipp défend le statut de la Fonction publique qui protège les fonctionnaires !



Le statut de fonctionnaire est remis en cause par le projet gouvernemental de réforme en cours. L'extrême droite veut purement et simplement le supprimer.

La FSU-SNUipp se bat pour les libertés d'expression, de manifestation et de grève : des droits fondamentaux !

La liberté d'expression est fortement attaquée par l'exécutif. L'extrême droite veut purement et simplement la supprimer et remettre en cause le droit de grève.

La FSU-SNUipp combat tous les racismes et défend les victimes !

Le gouvernement a fait adopter une loi immigration discriminatoire. Le RN s'en est félicité et veut aller plus loin en imposant la préférence nationale.



La FSU-SNUipp exige une augmentation générale des salaires et des pensions !

La majorité présidentielle et l'extrême droite ont voté contre l'augmentation du SMIC et l'indexation des salaires et des pensions sur l'inflation.

La FSU-SNUipp exige que l'argent public aille à l'école publique !



Le gouvernement a aidé l'école privée. L'extrême droite veut la renforcer.

La FSU-SNUipp se bat pour les droits des femmes !

L'extrême droite a voté contre ou s'est abstenue concernant l'inscription du droit à l'IVG comme droit fondamental européen. Elle s'est opposée à la prise en charge intégrale des soins liés au cancer du sein et au vote d'un budget pour la prise en charge des victimes de violence.



La FSU-SNUipp défend la retraite à 60 ans avec 37,5 annuités !

Le gouvernement a reculé l'âge de la retraite à 64 ans. L'extrême droite refuse de revenir sur cette réforme.



La FSU-SNUipp exige des moyens pour faire réussir tous-tes les élèves !

Le Ministère met en place le Choc des savoirs. L'extrême droite veut trier encore plus les élèves.

La FSU-SNUipp se bat pour le développement des services publics !



La politique actuelle détruit les services publics en les privant de moyens. Le RN veut en privatiser un grand nombre et les mettre sous tutelle directe du pouvoir.

La FSU-SNUipp défend la liberté pédagogique et l'expertise enseignante !

La liberté pédagogique est remise en cause avec les manuels imposés et les évaluations nationales. L'extrême droite veut la supprimer en imposant les mêmes pratiques pour tout le corps enseignant.



La FSU-SNUipp se bat pour une meilleure répartition des richesses notamment par la justice fiscale !



Comme le gouvernement actuel, le RN s'oppose à taxer les superprofits et à bloquer les prix des produits de première nécessité.

La FSU-SNUipp se bat pour les droits des personnes LGBTQIA+ !

Le RN s'est opposé au Mariage pour tous-tes et à ce que l'Union européenne se déclare comme une zone de liberté LGBTQIA+.

La FSU-SNUipp exige l'égalité salariale entre toutes et tous !

Le gouvernement peine à prendre les mesures pour assurer l'égalité salariale entre les femmes et les hommes. Le RN s'oppose à reconnaître les raisons de cet écart et à la mise en place de normes pour y répondre.



La FSU-SNUipp exige une bifurcation écologique urgente !

Le gouvernement s'oppose à l'interdiction des glyphosates ou des méga-bassines. Le RN aussi et veut en plus baisser les taxes sur les énergies polluantes.

#OnVote

#30juin7juillet

